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本报讯 昨日上午，市十四届人大常
委会主任会议第三十三次会议召开。市
人大常委会主任白红战主持会议，市人大
常委会副主任周长松、舒安娜、赵武安、
王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、范强，
秘书长王福松出席会议。

会议听取了市体育局局长李庆山
作的关于市政府贯彻落实《全民健身条
例》和《河南省体育发展条例》情况的报
告；听取了市人大常委会教科文卫工委

主任姜朝红作的关于这两个《条例》实施
情况的执法检查报告。

会议听取了市发改委副主任刘志敏
作的关于《郑州市 2015 年政府投资项目
计划执行情况和 2016 年计划（草案）报
告的审议意见》落实情况的报告；听取了
市人大常委会经济工委主任郑福有作的
关于该报告的意见。

会议听取了市人大常委会经济工委
主任郑福有汇报的郑州市人民代表大会

常务委员会评议郑州市政府投资项目
实施情况的总体工作方案（草案），今年
10 月，市人大常委会将对该工作实施情
况进行评议；听取了郑福有关于郑州市
人民代表大会常务委员会评议市商务
局关于对外开放工作实施方案（草案），
今年8月，市人大常委会将对该工作情况
进行评议。

会议听取了市人大常委会农工委
主任任广林汇报的郑州市人民代表大

会常务委员会评议市林业局关于森林
城市建设工作实施方案（草案）。按照
安排，今年 8 月将对该工作情况开展专
项评议。

会议还听取了市人大常委会副秘书
长、办公厅主任李金鹏作的市十四届人大
常委会第十八次会议议题安排意见（草
案）的说明。

副市长张俊峰列席会议。
郑州晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，市政协副主席
崔凡带领部分市政协委员来到登封市
君召乡大滹沱村，对“精准扶贫、精准脱
贫”工作进行实地调研。

大滹沱村位于登封市区西 25 公里
处，君召乡北部，全村共 7 个村民组，
1500余人，耕地面积1450亩，村民以农

业和务工收入为主，是省级贫困村。
2015年以来，市政协群众工作队进驻该
村，深入田间地头，开展逐户调查摸底
工作，了解村民所思所想所盼，实施切
实可行的帮扶措施。

调研组一行先后来到登封市宝融公
司大棚蔬菜种植基地、大滹沱村家庭光伏

发电项目等地进行实地调研。据了解，下
一步，市政协将对大滹沱村开展养羊扶贫、
大棚种植和光伏发电扶贫，采取“1+5特
困户”模式，即1个专委会加5名政协委
员扶贫至少1个特困户，精准发力，精准
扶贫，全力实现 2016 年精准扶贫目标。
郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 记者昨日从市政府法制办
获悉，《郑州市 2016 年度全面落实行政
执法责任制工作实施方案》已经印发，
其中提到，今年我市要全面规范行政执
法程序和执法行为，探索建立行政执法
全过程记录制度。

根据《方案》明确的重点工作，今
年我市要全面建立行政执法岗责体

系，各级行政执法部门在梳理行政执
法权责清单的基础上，把法定职权逐
项落实到执法机构和执法岗位，严格
依法确定执法机构和岗位执法人员的
执法责任，做到权力清楚，责任明晰，
并按照“五单一网”内容要求向社会公
开，接受社会监督。

在全面规范行政执法程序和执法行

为方面提到，要探索建立执法全过程记
录制度，各级行政执法部门要通过文字、
音像等记录方式，对执法程序启动、调查
取证、审查决定、送达执行、归档管理等
行政执法全过程进行跟踪记录。

不仅如此，各级行政执法部门要
规范使用全省本系统内统一的执法
文书格式。 郑州晚报记者 董艳竹

“益暖童心 共度六一”

爱心公益走进儿童福利院
本报讯 六一儿童节就要到了，昨日

上午，市民政局、郑州慈善总会携手郑州
爱心公益联盟在市儿童福利院开展了

“益暖童心 共度六一”——郑州市民政
局“益民”老干部慈善志愿者走进郑州市
儿童福利院的活动。

活动中，市民政局“益民”老干部慈善
志愿者联合郑州慈善总会向市儿童福利
院捐赠了米面及爱心玩具等慰问物品，福
利院里的孤残儿童向老干部回赠了自制
的小礼物，并表演了充满童趣的节目。

郑州慈善总会有关负责人表示，市
民政局“益民”老干部慈善志愿者工作站
成立一年多时间内已多次开展关爱活
动，把爱心传递给各类人群。在六一儿
童节即将来临之际，老干部们积极组织
号召，走进儿童福利院中，为孩子们送上
了礼物，陪伴孩子们度过愉快的一天。
希望他们无私奉献的精神能够影响更多
的爱心人士参与进来，将更多的爱心传
递给更多需要帮助的人。
郑州晚报记者 裴蕾 实习生 鞠丰泽

市政协委员登封调研扶贫脱贫工作

“1+5特困户”模式发力精准扶贫

规范执法 郑州探索行政执法“全记录”


